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Vorlage Nr. 101.19.166 
 
 
Sachstand Jugendgremium 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wann ist damit zu rechnen, dass das Jugendgremium seine Arbeit 
aufnimmt? 

2. Wie ist der aktuelle Stand zur Umsetzung des Jugendgremiums? 
3. Gibt es eine Satzung und wie sieht diese aus? 
4. Wie sieht der gesamte Zeitplan zur Umsetzung aus? 

 
Fragesteller/-in: Stadtverordnete Nuria Perez Rivas 
 
 
Ramona Kopec Wolfgang Decker Boris Mijatovic 
Fraktionsvorsitzende Fraktionsvorsitzender 

SPD 
Fraktionsvorsitzender 
B90/Grüne 

   
   
   
   




